7

EL UNIVERSAL



"Los defenderemos de todas las formas posibles"

La presidenta Sheinbaum asegura que su gobierno protegerá a paisanos de las redadas en EU; expresa su rechazo a las medidas del gobierno de Trump



En Palacio Nacional, la presidenta Sheinbaum dijo que la protección a los connacionales será en el marco de las leyes mexicanas, y la relación diplomática que se lleva con la administración Trump.

7

&EL UNIVERSAL

8/8/2025

LEGISLATIVO



SALVADOR CORONA Y EDUARDO DINA

—nacion@eluniversal.com.mx

Ante las nuevas redadas en contra de migrantes en Estados Unidos, la presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que protegerá a los conacionales "de todas las formas posibles".

Durante la conferencia matutina de aver, la Mandataria rechazó nuevamente las medidas contra migrantes que han implementado en la Unión Americana, y explicó que esta protección a los connacionales será dentro del marco de las leyes mexicanas, y con la relación diplomática que se lleva con la administración estadounidense que encabeza Donald Trump.

"Nosotros no estamos de acuerdo con las redadas, nosotros vamos a proteger y ayudar a nuestros paisanos y paisanas de todas las formas posibles, dentro del marco de nuestras leves, de la relación diplomática v el apovo que se les pueda dar allá, desde los consulados", aseguró Sheinbaum Pardo.

En ese sentido, y en materia de seguridad, la Mandataria federal destacó que la colaboración y cooperación entre México y Estados Unidos ha funcionado, y ello se demuestra con una reducción en el tráfico de fentanilo.

"Tenemos una colaboración muy importante con el gobierno de Estados Unidos. El cruce de fentanilo de octubre a la fechase ha reducido en 50%. ¿Cómo lo sabemos? Porque del otro lado de la frontera la incautación de fentanilo se ha reducido a la mitad, eso quiere decir que está pasando menos de aquí para allá, porque ellos han aumentado las revisiones, tiene que ver con la coordinación y la colaboración", destacó.

Este miércoles, Rutilio Escandón Cadenas, cónsul de México en Miami, Florida, informó que continúa con las visitas a los cinco centros de detención en el sur del estado, donde revisa la situación de los connacionales detenidos durante las redadas. iniciadas tras la llegada de Trump a la presidencia de Estados Unidos.

EL UNIVERSAL publicó este jueves que las políticas del

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta de México

"Nosotros no estamos de acuerdo con las redadas, nosotros vamos a proteger y ayudar a nuestros naisanos"

"Tenemos una colaboración muy importante con el gobierno de Estados Unidos. El cruce de fentanilo (a ese país) de octubre a la fecha se ha reducido en 50%"

"[Adán Augusto y Monreal] están de vacaciones. Nos vamos a reunir para el inicio del nuevo periodo del Congreso (...) Viene el Paquete Económico que tiene que enviarse el 8 de septiembre"

presidente Trump están aleiando al turismo de Estados Unidos, que pasó de ser "la meca de los turistas", al país donde son tratados -denuncian-como "sospechosos".

Revisiones de redes sociales, tablets, celulares y computadoras; alza de precios en las visas, entre otras medidas, que la administración aplica "en aras de la seguridad", han deriyado en que los turistas prefieran otros destinos, más hospitalarios, y donde afirman, no son tratados como delicuentes.

Se revisará la agenda con los coordinadores

En Palacio Nacional, la presidenta Sheinbaum negó que en las últimas dos semanas no se hava reunido con el senador Adán Augusto López y con el diputado Ricardo Monreal, debido a la polémica que enfrentan los dos líderes parlamentarios de Morena.

En tono de broma, Sheinbaum justificó, primero, que los legisladores "están de vacaciones", para luego señalar que espera reunirse pronto con los coordinadores de Morena en la Cámara de Diputados y el Senado para revisar leyes, ante el inicio del nuevo periodo del Congreso.

¿Ha tenido que ver la situación en la que se han visto envueltos?", se le preguntó.

"No, nada que ver. Están de vacaciones. Nos vamos a reunir para el inicio del nuevo periodo del Congreso", respondió.

Viene todo el Paquete Económico que tiene que enviarse el 8 de septiembre. Entonces, son varias iniciativas que son obligatorias, como el Paquete Económico, que trae varios temas nuevos, y también la conclusión de la reforma al Poder Judicial, Ley de Aduanas, entre otras leyes que vamos a enviar", abundó la Titular del Ejecutivo federal.

Al respecto, Monreal fue exhibido recientemente por sus lujosas vacaciones en Europa, mientras que Adán Augusto López está en la polémica por el caso de su exsecretario de Seguridad en Tabasco, Hernán Bermúdez Reguena, prófugo y relacionado con el grupo delictivo La Barredora.

Aseguró que el movimiento va muy bien y acusó que los adversarios, a quienes calificó de "muy hipócritas", únicamente se dedican a criticar a la Cuarta Transformación.

"Pero hay mucha unidad en el movimiento y hay que seguir trabajando cerca de la gente, siempre", aseveró la presidenta Sheinbaum.

A los legisladores de la 4T les recomendó que no se queden nada más en sus curules, "sino que sigan cerca de la ciudadanía, que sigan cerca de la gente. Que informen lo que están haciendo en la Cámara, las leyes que se han aprobado y distintas tareas que puedan ser presentadas por los partidos políticos a los que representan", insistió la Mandataria.